

AWDI

Sukseskan Program Pemerintah, Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Uji Coba Makan Bergizi Di Sekolah Angkasa dan SDN 56 Pattongtongan

Ahmad Rohanda - AWDI.OR.ID

Nov 25, 2024 - 11:11



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., memerintahkan jajarannya untuk menggelar uji coba makan siang bergizi gratis dalam rangka mendukung program pemerintah, bertempat di Sekolah Angkasa dan SDN 56 Pattongtongan, Kabupaten Maros, Senin (25/11/2024).

Uji coba makan bergizi Lanud Sultan Hasanuddin bertujuan untuk mengukur kesiapan pelaksanaan distribusi makanan sehat kepada para pelajar, serta sebagai langkah awal untuk memastikan bahwa kegiatan tersebut dapat berjalan lancar. Nantinya kegiatan ini akan terus dievaluasi untuk memastikan pelaksanaan program makan siang bergizi dapat berjalan lebih baik, terutama dalam distribusi ke sekolah-sekolah yang lebih luas di masa mendatang.



Dalam kegiatan tersebut, Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., diwakili oleh Kepala Dinas Personel Lanud Sultan Hasanuddin Letkol Adm Sidik Pramono, M. MS., terjun langsung untuk menyiapkan 500 Porsi makan bergizi yang dibagikan di dua sekolah yang berada di Kabupaten Maros.

Dihadapan awak media, Kadispers Lanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa program makan bergizi dilaksanakan sebagai wujud komitmen TNI Angkatan Udara untuk mendukung program pemerintah dalam memberikan makan bergizi. "Program makan bergizi ini penting dalam pemenuhan gizi sejak dini sebagai pondasi untuk menciptakan generasi muda yang sehat, cerdas, dan berdaya saing menuju Indonesia Emas tahun 2045," ujarnya.

Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan edukasi kepada orang tua tentang pentingnya asupan makanan bergizi bagi anak-anak. “Kami ingin kegiatan ini memberikan dampak nyata bagi kesejahteraan dan kesehatan anak-anak, terutama dalam masa pertumbuhan,” katanya.

Kegiatan ini melibatkan para guru, orang tua, dan anggota TNI AU dari Lanud Sultan Hasanuddin untuk memotivasi siswa dalam mengonsumsi makanan sehat bergizi sesuai standar gizi empat sehat lima sempurna. “Pada program makan bergizi ini, para siswa mendapatkan menu lengkap dengan kandungan protein, karbohidrat, vitamin, dan mineral yang seimbang,” ungkapnya.

Kegiatan Makan Bergizi ini merupakan salah satu bentuk kontribusi nyata Lanud Sultan Hasanuddin dalam mendukung program pemerintah untuk menciptakan generasi Indonesia yang unggul, sehat, dan siap bersaing di tingkat global menuju Indonesia Emas tahun 2045.

Turut hadir pada acara tersebut Kadispotdirga Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Pas I Komang Dony Ariyasa Wirayudha, Kepala sekolah SDN 56 Pattongtongan Abd Latif, S.Pdl., M.Pdl, dan para guru SDN 56 Pattongtongan Kabupaten Maros Sulawesi Selatan. (Pen Hnd)